

Regionalkommission Baden-Württemberg übernimmt Beschluss der BK zur Tarifrunde

Die Regionalkommission Baden - Württemberg tagte am 05.März per Videokonferenz.

Freiburg/Rottenburg-Stuttgart. Die Mitarbeiterseite der Regionalkommission Baden-Württemberg hat heute einstimmig beschlossen den Beschluss der Bundeskommission der Arbeitsrechtlichen Kommission zur Tarifrunde 1:1 zu übernehmen. Dieser gilt ab 01.März 2021 und beinhaltet unter anderem eine Vergütungserhöhung zum 01. April 2021 um 1,4 % und eine weitere zum 1. April 2022 um 1,8 %.

Auch werden Zulagen erhöht und sogar neu eingeführt. Die Pflegezulage für die Anlage 32 wird mit € 25,00 neu eingeführt. Da sich hier eine Ungleichheit zur Pflegezulage in der Anlage 31 ergibt, beantragt die Regionalkommission BA-Wü bei der Bundeskommission einen höheren mittleren Wert, so dass beide Anlagen den monetär selben Betrag als Pflegezulage erhalten. Dies könnte im April 2021 erfolgen.

Zum Thema Abstimmung in der BK zum Allgemeinverbindlichen Tarifvertrag gab es einen Austausch, wobei die Mitarbeiterseite deutlich ihr Unverständnis über das Abstimmungsverhalten der Dienstgeberseite darlegte. Auch haben wir zum Ausdruck gebracht, dass das weitere Tarifpolitische Vorgehen durch diesen Vorgang sehr belastet ist und es dazu noch Abstimmungsbedarf auf der Mitarbeiterseite gibt.

Den Ausschuss „Attraktive Arbeitsbedingen“ hat die Mitarbeiterseite für beendet erklärt, da hier offensichtlich die Haltungen sehr auseinander gehen.

Zur Anlage 20, Besondere Regelungen für Mitarbeiter in Inklusionsbetrieben, gibt es einen Antrag zur Beantragung der Regelungskompetenz. Diesen sehen wir aktuell nicht als notwendig an, jedoch soll durch beide Diözesancaritasverbände der Hinweis an alle Einrichtungen ergehen, dass Inklusionsbetriebe laut AVR Anlage 20, §3 unverzüglich eine Meldung an die Geschäftsstelle der Arbeitsrechtliche Kommission übersenden müssen, wenn diese Regelung angewandt wird.

Bleiben Sie gesund.

Termine

- **Bundeskommision**
Die nächste Sitzung der Bundeskommision findet am 15. April 2021 statt.
- **Regionalkommision Baden - Württemberg**
Die nächste Sitzung der RK Ba-Wü findet am 22. April 2021 statt

Die Mitarbeiterseite der Arbeitsrechtlichen Kommission (ak.mas) des Deutschen Caritasverbandes e.V. gestaltet als Interessenvertretung der Mitarbeitenden auf dem „Dritten Weg“ gemeinsam mit den Dienstgebern die Tarifentwicklung und das Arbeitsrecht für mehr als 650.000 Beschäftigte in rund 24.000 Einrichtungen der Caritas in Deutschland.

KONTAKT

Mitarbeiterseite der Regionalkommision Baden – Württemberg

Vervielfältigung und weitere Verbreitung mit Quellenangabe erlaubt und erwünscht.

Dr. Bernd Widon (Vorsitzender) berndwidon@vinzenz.de

Andrea Grass (Pressesprecherin) a.grass@sankt-josefshaus.de

Tel. 0151 120 64 326

www.akmas.de/regionen/baden-wuerttemberg